

CAMPAÑA TEATRAL VERANO-85 EN CASTILLA-LA MANCHA

Entre los días 19 de julio y 31 de agosto se ha venido celebrando en nuestra Región la Campaña de Teatro Verano-85, con un total de 80 representaciones.

En la provincia de Ciudad Real actuaron los grupos «Pigmalión», de Toledo, y «Candil», de Talavera de la Reina.

En la provincia de Toledo lo hicieron los grupos «Fuegos fatuos», y «Antorcha», ambos de Guadalajara.

En la provincia de Guadalajara, representaron los colectivos «Béroe» de San Clemente, y «Miguel de Cervantes», de Las Pedroñeras.

En la provincia de Albacete actuaron «Lazarillo», de Manzanares, y «Arlequín», de Ciudad Real.

Y en la provincia de Cuenca actuaron «La Troya», de Villarrobledo, y «Alvernia», de Albacete.

EL TOBOSO EL AYUNTAMIENTO PIDE UNA MAYOR PROMOCION TURISTICA

Según los datos oficiales del Ayuntamiento, cada año pasan por esta localidad típicamente manchega y cervantina de veinte a veinticinco mil extranjeros, que visitan la biblioteca cervantina, el palacio de Dulcinea y otros edificios con la huella de cervantes y su obra. Pero según nos manifestaba el alcalde local, Manuel Matías del Cerro, no existe la promoción turística que debiera de este lugar y la atención al valor artístico-cultural de sus monumentos no es ni con mucho la más adecuada.

La primera autoridad local se queja de que los visitantes que honran con su presencia el pueblo no pueden pernoctar siquiera una noche por no existir una infraestructura hotelera adecuada, por lo que el turismo que se acerca hasta la localidad es siempre un turismo de paso. Pero esta promoción no la puede hacer el Ayuntamiento solo, sino que es imprescindible la ayuda de organismos oficiales que realicen una labor promocional adecuada, por lo que la corporación está dispuesta a hacer proposiciones en este sentido a la Junta de Comunidades e incluso al ministro de Cultura, Javier Solana.

Por otra parte, hay que decir que el embajador de la

URSS en Madrid, Yuri Bladimirovich Dubinin, hizo una visita particular al alcalde y al Centro Cervantino para visitar sus instalaciones, al mismo tiempo que para entregar, como es tradicional, un libro de «El Quijote» escrito en las once lenguas que se hablan en la Unión Soviética. Allí, el embajador ruso manifestó que «El Quijote» en su país era uno de los libros más leídos, y considerado como un auténtico libro de mesilla.

Hay que decir que el nuevo Centro Cervantino fue inaugurado hace poco más de un año, y en él se contienen más de trescientos ejemplares de este libro de Cervantes en las más variadas lenguas y firmados por los jefes de Estado de sus países. En este centro se conservan las ediciones de Pellicer, otra en alemán, japonés, gaélico, otras agotadas hace ya veinte años y en total ediciones en más de cuarenta lenguas. Entre las firmas de jefes de Estado figuran la del Rey, Franco, Hitler, Perón, Mussolini, Sha de Persia, Reagan y de otros muchos países, esperándose que en los próximos días la colección se vea incrementada con otros ejemplares que han sido ya encargados. Destaca también otra edición en miniatura y otra realizada en el año 1926 por los reclusos de Ocaña.

(De «Ya», de Toledo)

LA CONSEJERIA DE EDUCACION Y CULTURA DE CASTILLA- LA MANCHA PROPICIARA LA PARTICIPACION DE LOS ESCOLARES DE LA REGION EN EL «I CONGRESO DE HISTORIA DE CASTILLA- LA MANCHA»

La Consejería de Educación y Cultura promoverá una serie de iniciativas con el ánimo de involucrar a los escolares de la Región, así como a los ciudadanos en general, en el desarrollo del «I Congreso de Historia de Castilla - La Mancha» que ha de celebrarse a mediados del mes de diciembre en Ciudad Real bajo la organización del Departamento del que es responsable José María Barreda.

Con el objetivo de interesar a niños y niñas de la Comunidad Autónoma en nuestra historia regional, la Consejería de Educación y Cultura, con la colaboración de diversos historiadores, presentará en Centros de Enseñanza, y Asociaciones culturales y vecinales el audiovisual titulado «Castilla - La Mancha, nues-

tra». La proyección del documental, de contenido historiográfico, se verá complementado por conferencias y coloquios sobre el pasado y presente de esta Comunidad Autónoma.

Simultáneamente a la celebración del «Congreso de Historia de Castilla - La Mancha», se irá fraguando lo que a efectos organizativos la Consejería de Educación y Cultura da en llamar «Congreso Joven». Con el lema «Historia de Castilla - La Mancha, historia de tu barrio, historia de tu localidad», se auspiciarán desde la Junta de Comunidades múltiples certámenes para alumnos de Enseñanzas Medias. Los educandos, dirigidos por el personal docente de su colegio, llevarán a cabo trabajos de investigación histórica acerca del entorno en el que residen. Los originales que por su elevado grado de calidad sean seleccionados, concurrirán igualmente al «I Congreso de Historia de Castilla - La Mancha», que ofrecerá así la oportunidad de contemplar a historiadores del prestigio de Pierre Vilar o Manuel Espadas, por citar tan sólo algunos, analizar el pasado de la Región conjuntamente con jóvenes de la Comunidad Autónoma.

HOMENAJE A ENRIQUE ALARCON, EN CAMPO DE CRIPTANA



La Escuela de Dibujo y Pintura de Campo de Criptana, que dirige el pintor Isidro Antequera, ha ofrecido un homenaje al prestigioso decorador cinematográfico Enrique Alarcón, natural de dicha villa. Con este motivo se organizó una exposición de obras de los alumnos de la mencionada escuela, galardonados durante los últimos diez años con premios y medallas «Enrique Alarcón».



UN PINTOR ALCAZAREÑO EXPONE EN MADRID

El pintor alcazareño Jesús Yugo Quiñones ha conseguido un señalado éxito en Madrid con motivo de su exposición celebrada en la sala del hotel Suecia. La muestra del artista castellano-manchego ha sido muy visitada y sobre ella se han escrito varios trabajos elogiosos en periódicos de Madrid y provincias.